

## El sector español de sanidad y nutrición animal creció un 2,45% en 2004

Por Comunidades Autónomas, Cataluña continuó un año más líder del ranking nacional con el 24% del total del mercado. Esta industria española se consolidó en Europa y el mundo en los puestos cuarto y séptimo respectivamente

*Madrid 31 de marzo de 2005.* La industria española de sanidad y nutrición animal creció durante el año 2004 un 2,45% con respecto al ejercicio anterior, lo que supuso un total de 803,17 millones de euros, de los que 686,14 correspondieron al mercado interior y 117,03 millones a las exportaciones. Estas sufrieron una bajada del 4,10% con respecto al año anterior debido a la fortaleza de la divisa europea en relación con el dólar, según datos de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria).

### Distribución del mercado nacional

Por lo que al mercado español se refiere, la Comunidad Autónoma de Cataluña continua un ejercicio más como líder, seguida a distancia por Castilla y León y Galicia, mientras que el País Vasco, Baleares y La Rioja son las regiones con menor participación en el mercado nacional de productos de sanidad animal.

<u>Comunidad Autónoma</u>	<u>Millones de euros</u>	<u>Porcentaje</u>
Cataluña	164,95	24,04%
Castilla y León	85,15	12,41%
Galicia	62,58	9,12%
Andalucía	59,08	8,61%
Aragón	53,38	7,78%
Madrid	51,39	7,49%
Castilla-La Mancha	47,21	6,88%
Murcia	35,20	5,13%
Valencia	27,45	4%
Extremadura	19,97	2,91%
Cantabria	19,28	2,81%
Navarra	16,19	2,36%
Canarias	11,25	1,64%
Asturias	9,74	1,42%
País Vasco	8,65	1,26%
Baleares	7,48	1,09%
La Rioja	7,20	1,05%
(sigue)		

*Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras*

### Para más información:

Juan Marcos Vallejo  
Teléfono: 913 821 529  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com

## Distribución del mercado por Especies

En el área de Especies hay que señalar que, en el año 2004, Veterindustria aplicó un nuevo sistema de elaboración de estadísticas que permitió segmentar más aún el mercado en éste área, por lo que se pasó de las ocho divisiones que había hasta entonces, a las once actuales, lo que posibilita conocer con más detalle que especies son las destinatarias de medicamentos animales. La nueva segmentación es la siguiente: *Porcino, Vacuno, Perros y Gatos, Avicultura, Ovino y Caprino, Équidos, Conejos, Ornitología, Apicultura, Acuicultura y Animales Exóticos.*

<u>Especie</u>	<u>Millones de euros</u>	<u>Porcentaje</u>
Porcino	255,49	37,24%
Vacuno	190,21	27,72%
Perros y Gatos	99,41	14,49%
Avicultura	77,06	11,23%
Ovino y Caprino	38,25	5,57%
Équidos	13,84	2,02%
Conejos	7,05	1,03%
Ornitología	2,44	0,36%
Apicultura	1,44	0,21%
Acuicultura	0,65	0,09%
Animales Exóticos	0,35	0,05%

## Distribución del mercado por Productos

Por lo que a los Productos se refiere, hay que decir que en 2004 los Farmacológicos fueron los de mayor incremento con un 4,30%, seguidos de los Biológicos con un 3,85%; Aditivos y Premezclas Medicamentosas con el 3,20%; Complementos Nutricionales con el 3% e Higiene Pecuaria con el 1,13%. Mientras, la cuota de mercado fue la siguiente:

<u>Producto</u>	<u>Millones de euros</u>	<u>Porcentaje</u>
Farmacológicos	306,02	44,60%
Complementos Nutricionales	132,99	19,38%
Aditivos y P. Medicamentosas	120,33	17,54%
Biológicos	99,9	14,56%
Higiene Pecuaria	26,9	3,92%

Estas cifras consolidan a la industria española de sanidad y nutrición animal en el cuarto lugar europeo y en el séptimo del mundo.

(sigue)

*Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras*

### Para más información:

Juan Marcos Vallejo  
Teléfono: 913 821 529  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com

A nivel mundial y según la Federación Internacional para la Sanidad Animal (IFAH), el sector creció un 9,3%, lo que supuso más de 10.200 millones de euros. Europa fue el área geográfica con mayor incremento, lo que permitió que el Viejo Continente alcanzara el primer puesto del ranking mundial con casi 3.600 millones de euros (35,20%), seguido de Norteamérica con poco más de 3.500 millones (34,4%); Asia con 1.700 millones (16,4%); Iberoamérica con 1.100 millones de euros (11,1%) y el resto del mundo con 299 millones de euros (3%), cierran la clasificación internacional.

**(fin)**

*Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras*

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo  
Teléfono: 913 821 529  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com